

たんぽぽ



R6.9月号
乳幼児教育相談室



今年の8月はとても暑い日が続きましたね。

まだ、暑い日々は続きそうですが熱中症や感染症に気を付けて残暑を元気に乗り越えましょう。



この夏はパリオリンピックが開催されましたね。日本人選手も大活躍でした。今回のオリンピックには聴覚障害のある選手が6名参加されていました。種目はバレーボール、カヤック、ゴルフ、サッカーなど、国籍もアメリカ、インドなど様々です。きこえない、きこえにくい中で、聴者と同じ条件で対等に戦うために、どれだけの努力を積み重ねてきたことなのでしょう。国際大会で活躍している聴覚障害のある先輩方がいることを、子ども達が少し大きくなったときにぜひ伝えていきたいものです。

来年2025年にはデフリンピックが東京で開催されます。記念すべき100周年大会となります。デフリンピックは国際的な「ろう者のためのオリンピック」です。競技をするときは補聴器、人工内耳を外した状態で行います。各競技のルールはオリンピックとほぼ同じですが、目で分かる様々な工夫がなされています。例えば、水泳や陸上のスタートは光がピカッと光る「フラッシュランプ」を用いたり、審判の笛の合図は笛だけでなく旗や手を挙げて知らせたりします。7月に台北で行われた世界デフ陸上選手権では、男子400メートルリレーで日本が金メダルを獲りました。来年11月開催のデフリンピックにもぜひ注目してみてください。

★9月のグループ★

2歳児グループ：12日（木）19日（木）

26日（木）

0, 1歳児グループ：11日（水）

25日（水）

手話勉強会：17日（火）

いずれも10:00～11:30

★10月のグループ★

2歳児グループ：8日（火）12日（土）

24日（木）31日（木）

※12日（土）は運動会に参加する予定です。

0, 1歳児グループ：9日（水）

30日（水）

いずれも10:00～11:30

★学校公開のお知らせ★

9月20日（金）に学校公開があります。

どなたでも参加できます。

ご興味がありましたら、声を掛けてください。

申し込み締め切りは9月11日（水）です。

★2歳児グループりんご狩りのお知らせ★

11月13日（水）に幼稚部年少組と合同でりんご狩りに行きます。10:00～11:00の予定です。詳細は後日改めてお知らせします。

★2歳児グループ運動会のお知らせ★

10月12日（土）に聾学校の運動会が開催されます。全校幼児児童生徒で行う運動会は隔年開催になり、今年がその年にあたります。2歳児グループのみなさんは幼稚部と一緒にかけっこ、玉入れに参加する予定です。大きな校庭で多くの方々に応援されての参加に、子どもたちはドキドキするかと思いますが、かわいらしく！元気に！楽しく！参加できたらと思います。